

Tarde Libre se luce con nuevos espacios

- La periodista Mayra Ibáñez, con su calidez y profesionalismo, ha logrado conectar con los oyentes, generando un ambiente ameno. Tarde Libre continúa destacando por su contenido variado.
- Puedes sintonizarlo todos los días de 15 a 18hrs.



EXPO MUJER

Esta semana a cargo de la agrupación "Creadoras Australes" se desarrolló en Zona Austral la feria "Expo Mujer". Felipe Jeria Palma, director de FOSIS, participó en el programa manifestando su compromiso con los emprendedores regionales.



CLUB DE PATINAJE ROLLER FLY

De la mano del profesor Jeison Moreno seis alumnas del club de patinaje artístico sobre ruedas "Roller Fly" visitaron los estudios de Tarde Libre. En esta oportunidad adelantaron nuevos proyectos e hicieron una demostración en vivo.



"NENE MALO" VISITÓ LA REGIÓN

El popular cantante de cumbia argentina conocido como el Roy "Nene Malo", estuvo presente en los estudios de Tarde Libre. En entrevista con la periodista Mayra Ibáñez hizo un recorrido por gran parte de su carrera. Cabe destacar que era la primera vez que visitaba la ciudad de Punta Arenas, fue Casino Dreams el lugar que eligió para presentar su show.



ACADEMIA DE DANZA KID KROSS

Con una trayectoria de treinta y dos años dedicados a la danza "Kid Kross" se ha posicionado como uno de los semilleros de futuros bailarines de la región. Nos visitaron algunas de sus alumnas y deslumbraron a la audiencia con una presentación en vivo.



PA LA ONCE

Uno de los espacios destacados del programa es el día de la once donde se invita a diferentes emprendimientos gastronómicos. Esta semana "El Carrito de Lillo" presentó a los auditores la variedad de comidas que ofrecen. Aprovecharon la oportunidad para realizar un sorteo donde el ganador fue acreedor de una once para compartir en familia.